

Tout d'abord merci à Mr Bentz d'être venu aujourd'hui pour visiter notre ferme et pour se rendre compte des effets néfastes liées aux ondes et aux éoliennes que nous subissons sur notre ferme.

Je tiens à remercier tout le monde aussi d'être venu pour nous soutenir, pour signer la pétition et le formulaire à remplir car Agnès et Moi, nous souhaiterons aller les remettre en main propre à Mme Le Préfète.

Voilà aujourd'hui la visite va se déroulée en 2 parties

1 ère partie : Ici le bâtiment des VL, la salle de traite et les petits veaux.

2 -ème partie : Le bâtiment d'engraissement et de renouvellement

Voilà aujourd'hui on découvre les effets des ondes et des courants mais on n'est pas là pour dire regarder ses veaux sont maigres il ne sait pas s'en occuper ni les alimenter.

Il ne faut pas se cacher de ce problème car tout en effectuant le même travail, les résultats ne suivent plus malheureusement et sans que vous soyez le fautif alors réveillez vous et faites vous connaitre et TOUS ENSEMBLE ON VA SE BATTRE.

En 2015, les vaches baissent en production malgré une ration couvrant les 30 litres de lait, ainsi qu'une complémentation individuelle par une VL ; de ce fait nous avons fait intervenir notre vétérinaire et celui-ci nous a proposé de prendre un échantillon de chaque aliment, qui était donnée aux vaches, et de l'envoyer dans un laboratoire en Bretagne.

Lorsque le laboratoire de Bretagne nous a envoyé les résultats, ils avaient trouvé dans l'analyse de maïs des mycotoxines.

De ce fait, on nous conseille :

- D'ajouter un capteur dans la ration des VL pendant 2, 3 ans ça nous a coûté 26 000 € / an mais ça nous a permis de maintenir la production des vaches à 33 litres de moyenne jusqu'en janvier 2018.
- De changer les variétés de maïs, il faut prendre des variétés moins digestibles mais moins sensibles aux mycotoxines.
- De diversifier les cultures, donc on a semé du sorgho, de la luzerne et du trèfle Ray Grass, pour que la proportion de maïs soient moins importantes dans la ration des vaches.

Les coûts de ses analyses nous ont coûté 1 000 €.

De plus ceci n'empêchait pas d'avoir des pertes de vaches, qui avortaient, qui avaient des crises cardiaques, des morts subites sans avoir le temps de les sauver.

Des analyses pour les avortements ne sont jamais revenues avec un seul nom de maladie, les autopsies ne révélaient rien pour affirmer si c'était tel ou tel maladies.

Les vétérinaires ne savaient pas plus que nous mais les coûts des analyses nous ont coûté 4 000 €.

En 2018, on continue le capteur mais la production rechute, les avortements, les boiteries, les cellules en haussent, enfin tous les problèmes reviennent mais on ne sait plus quoi faire pour que nos animaux ne meurent plus ?

Alimentation : La ration est toujours équilibrée à 30 Litres mais la production est aujourd'hui à 22 litres et impossible de remonter notre niveau même avec des vaches fraîches vèlées.

Par contre un jour, on a un contact avec Mr Michaud, cet homme proposait un aliment broyé pour les vaches à partir de votre céréales.

On lui téléphone et nous conseille de faire venir un géobiologue sur notre ferme car lui-même ressentait des choses sur notre exploitation depuis le département de l'Allier.

Mon mari n'y croyait pas du tout mais après avoir réussi à le convaincre nous avons fait venir un géobiologue.

Santé et comportement :

Les vaches se déplaçaient toutes dans une allée à une heure bien précise et pour s'y entasser sans manger, ni boire.

Elles se mettaient à courir sans les avoir apeurées et nous ne pouvons pas les arrêter : Elles foncent en troupeau.

1 ère Partie :

1) Historique

Le bâtiment ici a été construit en 1980 où mes beaux parents ont commencé avec des vaches laitières de la race Pie Noire puis des Prim Holstein.

En 1995, Anthony s'installe avec eux et moi – même en 1999.

Aujourd'hui le GAEC de la LIEZ se compose d'Anthony, de moi Sandra et de notre salariée, notre fille Océane en octobre et qui souhaiterait s'installer....

Aujourd'hui sur l'exploitation nous avons

- Un atelier laitier ~ 100 à 130 vaches laitières pour un quotas de ~ 920 000 Litres
- Un atelier engraissement avec les veaux mâles que l'on engraisse en baby ~ 60 à 70 Babys / an
- Un atelier céréales ~ 115 Ha de céréales et 130 Ha de prairies
- Un atelier Ovin qui a été commencé en 2018 par 2 agneaux élevés au biberon pour aujourd'hui arriver à élever 47 mères et 3 béliers

Cet élevage a été commencé par notre fils Corentin, qui malheureusement est parti bien trop vite, sans le vouloir le 24 avril 2022 d'un arrêt cardiaque.

Lui aussi aurait souhaiter s'installer sur notre ferme lorsqu'il aurait atteint une centaine de moutons.

En 2014, problème de Fertilité

Nous décidons donc d'acheter un détecteur de chaleur Heat ~~Time~~ avec 48 colliers pour commencer , puis après le compléter au total avec 58 collier , coût de 15 000 €

Nous commençons par poser les colliers aux vaches et cet appareil était vraiment bien, les chaleurs de la nuit étaient affichées au cadran le matin et les inséminations en découlaient.

Mon inséminateur était fière de moi et trouvait que je me servais de cet outil comme une pro.

Ensuite nous en installons aux génisses pour nous permettre de les inséminer.

Cet appareil a bien fonctionné 3 ans jusqu'au jour où une vache est tombée malade mais là la courbe au boîtier ne nous indiquait pas du tout qu'elle était malade ; les courbes étaient perturbées mais perturbées par quoi, nous avons fini par comprendre lors du premier passage du géobiologue que l'antenne du détecteur était en connexion avec l'antenne 4G d'Orbigny-au-Mont.

Là nous avons décider de retirer , tous les colliers et de débrancher le boîtier ainsi que de démonter l'antenne.

Comme ce fût bizarre les chaleurs revenaient quelques jours après mais surtout quand elles sortaient dehors en pâture de mars jusqu'à novembre car elles choisissent l'endroit ou elles se sentaient bien.

Les inséminations sont de mars à novembre donc les vêlages de décembre à août.

Le pareur de pattes a taillé des pattes qui ne se guérissent pas, même les antibiotiques ne font pas d'effet et les vaches finissent par ne plus se lever et puis mourir à la ferme. La mortalité ne cesse d'augmenter en 5 ans, 90 bovins adultes sont morts d'une mort inexpliquée sans compter les veaux.

Elles ont également des bosses qui poussent à divers endroits sur le dos, sur la tête, sur les cuisses et ça se transforme, abcès.

Elles sont atteintes de kératite en été comme en hiver et certaines finissent aveugle ou avec un œil globuleux et tout blanc.

Les diarrhées chez les veaux sont insoignables, il faut mieux déplacer les veaux pour qu'il aille mieux car il devient tout mou, impossible de se lever et si vous le changez d'endroit 15 minutes après il va aller beaucoup mieux.

Sinon les dartres sont présentes sur les veaux car il faut savoir que lorsqu'on est touchée par les ondes favorisent les maladies virales (toux, pneumonie, dartres, érythème)

Tous nos bovins sont vaccinés au RS – BVD.

Voilà en ce qui concerne les VL, avez-vous des questions avant que l'on change de bâtiment.

2 -ème Partie :

ENGRAISSEMENT

Dans ce bâtiment, il fut construit en 2001 et il contient babies, vaches réformes, génisses renouvellement, VL gestantes et prêtre au veau.

Sur les jeunes on peut remarquer des retards de croissance chez certains liés à une baisse d'immunité, certains s'affaiblissent de jour en jour car ils subissent les effets des ondes journalièrement. Certains font des arrêts cardiaques ou d'autres meurent de faiblesse

La ration est une base de foin avec de la ration des babies

Sur les mâles (jeunes ou baby) :

Également des retards de croissances sont constatés ainsi des différences de tailles entre les uns et les autres.

Il faut savoir qu'avant notre marchand de bétail Mr Maigret nous achetait nos babies à l'âge de 18 mois pour un poids avoisinant 400 KG en moyenne.

Aujourd'hui ils partent souvent à 24 mois ou + avec des poids variant de 320 à 350 KG

Vaches réformes :

Avant les VL qui étaient tarie et qui sortaient de salle de traite étaient à l'atelier de graisse pendant 2 mois pour partir à l'abattoir avec des poids de 400 KG

Aujourd'hui les VL réformées restent 6 à 7 mois à l'atelier de graisse pour partir à l'abattoir avec des poids de 300 à 350 KG de viande en moyenne.

Il faut savoir que pour essayer de palier au manque de production de lait nous avons augmenté en nombre de VL jusqu'à 130 VL, ce qui nous a obligé à augmenter les stocks de nourritures d'avoir plus d'animaux, plus de travail pour ne pas avoir de résultats supplémentaires.

Il faut savoir que la Chambre d'Agriculture nous a fait venir le GPSE qui nous a envoyé sur 2 jours un technicien de APAVE pour contrôler l'installation électrique.

Celui-ci a constaté que lorsque le disjoncteur était coupé, il y avait des courants résiduels dans le sol, provenant d'où ??

Nous avons retiré une nouvelle Terre pour les bâtiments et corrigé les défauts électriques

Quand au géobiologue, depuis qu'il intervient sur la ferme en 14 mois, a déjà réalisé beaucoup de choses, tels que

- Pose de pierres ou menhirs pour apporter de l'énergie *en plus positive*
- Pose de barres de métal pour capter les ondes
- Pose de morceaux de cuivre pour barrer la 4G et la 5G
- Pose de fusée néovie pour barrer les éoliennes.

Ce qui chiffre déjà une belle somme mais qui montre son efficacité à chaque passage il y a du mieux mais même lui-même, il dit :

« S'ils n'arrêtent pas de monter des éoliennes et antennes, un jour on ne pourra plus rien faire »

Nous pensons que si nous ne sommes pas entendus et rapidement l'avenir de l'élevage en Haute – Marne et en France sera totalement anéanti.

~~2 ans~~ 2 ans ~~les~~ agriculteurs touchés de la Sarthe m'ont téléphoné car eux ont été obligés d'arrêter et ont été liquidés.

- Plus de mouches, plus de moineau, plus de pigeon.